

## **DESTINO: TENERIFE**

### **DIARIO DE VIAJE DE LA EXCURSIÓN DE 1º DE BACHILLERATO AL PUERTO DE LA CRUZ**

El día 17 nos relajamos en uno de los enclaves más emblemáticos del Puerto de La Cruz : los lagos Martiánez, piscinas artificiales con agua de mar que hicieron las delicias de alumnos y profesores .

El día 18 viajamos a Garachico, una población conocida como la Pompeya de Canarias , ya que antiguamente fue sepultada por un volcán. Posteriormente nos dirigimos a unos espectaculares acantilados conocidos como Los Gigantes. Después nos divertimos mucho en una improvisada caravana de camellos disfrazados de nómadas acabando la jornada en Icod de los vinos .Allí encontramos el famoso Drago Milenario.

El día 19 gozamos de las maravillosas playas de arena negra del Puerto de la Cruz , aunque ya estábamos un poco tristes porque teníamos que regresar al día siguiente .

El regreso sucedió sin incidencias, pero la nota discordante la dieron las maletas otra vez , ya que algunas de ellas sufrieron desperfectos pero volvíamos felices con muchas maravillosas experiencias capturadas tanto en la retina como en las cámaras de fotos y algunos amigos que habíamos dejado por todas las partes de toda la geografía española.

